

Remesas caen 15.12 por ciento en agosto (El Financiero 02/10/09)

Remesas caen 15.12 por ciento en agosto (El Financiero 02/10/09)(Marcela Ojeda Castilla) Viernes, 2 de octubre de 2009 El ingreso de remesas familiares al país continúa decreciendo. Entre enero y agosto acumularon una caída de 12.88 por ciento, mientras que de julio al octavo mes del año la disminución fue de 53 millones de dólares, equivalente a 2.89 por ciento. Cifras preliminares del Banco de México (Banxico) revelan que en el lapso enero-agosto el monto total de remesas fue de 14 mil 692.53 millones de dólares. De éstos, mil 780.39 millones ingresaron al país en agosto, mostrando una caída a tasa anual de 15.12 por ciento; mientras que en junio se recibieron mil 922.83 millones y en julio mil 833.41, con descensos anuales de 16.15 y 15.07 por ciento, respectivamente. La caída registrada en enero-agosto se debió en gran medida a los descensos de 4.9 y 17.9 por ciento a tasa anual observados en el primero y segundo trimestres del año, siendo mayo el mes en el que las remesas disminuyeron con más fuerza, a una tasa de 19.9 por ciento. Entre tanto, el Banxico señaló que en agosto el envío promedio por remesa fue de 310.62 dólares, contra 320.89 en junio y 322.75 en julio; mientras que en enero-agosto fue de 325.22 dólares, reflejando una disminución anual de 5.72 por ciento. A su vez, el número de operaciones se redujo en 7.59 por ciento, al pasar de poco más de 48 millones entre enero y agosto de 2008 a 45 millones en igual periodo de 2009; mientras que en junio, julio y agosto pasados se registraron cinco mil 992, cinco mil 680 y cinco mil 731 transacciones.